



**PRESIDEN.** El Dr. Francisco Chavarría, Pdte. en funciones de CEL; Dr. Francisco José Guerrero, Pdte. de la Corte Suprema; Lic. Ricardo Alvarenga, Pdte. de la Asamblea; Dr. Edgar Beloso Funes, Ministro del Interior, y Sr. Oscar Sandoval, gobernador de Santa Ana, presiden la conmemoración del XXV aniversario de la Central Hidroeléctrica Guajoyo.

## Obispo Organiza Marcha Contra Violencia FMLN

ZACATECOLUCA. Por primera vez en los nueve años del conflicto, un obispo católico rompe el silencio del clero para repudiar la escalada de violencia desatada por terroristas del FMLN, a través de una marcha pública que tendrá lugar el próximo domingo en esta ciudad y que será encabezada con la Bandera Nacional.

El Obispo de la Diócesis de Zacatecoluca, monseñor Romeo Tobar Astorga, dio a conocer la realización de la marcha cívica "No a la Violencia, Sí a la Paz".

Monseñor Tobar Astorga asumió el cargo de Obispo de la Diócesis hace dos años, cuando simultáneamente a la Iglesia de Santa Lucía se le dio la categoría de Catedral, ahora dedicada también a la copatrona

Nuestra Señora de los Pobres.

El objetivo de la marcha, dijo, es repudiar toda clase de violencia "venga de donde venga, pero en estos momentos es el FMLN que está causando más daños y violaciones a los derechos humanos sin que nadie condene estos hechos", dijo.

En este sentir y preocupado por la escalada de violencia desatada en los últimos meses, especialmente por los atentados contra alcaldes, jueces y funcionarios públicos, el Obispo cree oportuno expresar un repudio general.

La marcha del próximo domingo, aclaró, no responde a ningún interés partidista y es eminentemente cívica.

Se hace, recalcó, con el objetivo  
—Favor pase a la página 43.

## El FMLN Quiere Tiempo Para Consolidar Territorialidad

Uno de los principales propósitos que persiguen los "comandantes" terroristas del FMLN-FDR, al elegir a punta de pistola posponer las elecciones hasta el 15 de septiembre, es el de consolidar su estrategia para la toma del poder.

Análisis geopolíticos indicaron que durante los seis meses que mediarían entre la fecha cons-

### Prorrogarán Hasta el 15 Entrega Carné Electoral

La Asamblea Legislativa prorrogará hasta el 15 la entrega de los carnés electorales clase "A". Informó ayer el mayor Roberto D'Aubulsson, diputado por el partido ARENA, primera fuerza política y parlamentaria del país.

D'Aubulsson explicó que las mencionadas

identificaciones corresponden a los ciudadanos que poseen partida de nacimiento, es decir, todos aquellos que tienen respaldo legal de sus datos personales y, por ende, pueden inscribirse en el registro electoral.

Con un Decreto tran-

—Favor pase a la página 27.

stitucionalmente señalada para las elecciones de marzo y la que proponen los terroristas, para el 15 de septiembre, éstos se han trazado tres objetivos:

- 1- adquirir territorialidad por la acefalía forzada de los gobiernos locales, mediante el asesinato y amenazas a gobernadores y alcaldes;
- 2- asumir la condición de "fuerza beligerante" y volverse sujetos de reconocimiento y de apoyo económico y castrense externos;
- 3- dar oportunidad a su brazo político, la Convergencia "democrática", para emplear el multimillonario financiamiento de la izquierda inter-

—Favor pase a la página 21.

## Quayle no ha Conocido Jamás Derrota Política

En su corta carrera política, el joven Vicepresidente de los Estados Unidos, Dan Quayle, nunca ha sido derrotado por sus adversarios, algunos de los cuales logró sustituir en el Senado y la Cámara de Representantes, según se desprende de fuentes biográficas consultadas.

Quayle hará una breve visita a El Salvador el viernes 3, para sostener sendas entrevistas con el Presidente Duarte y los candidatos presidenciales del oficialismo y la oposición, in-

—Favor pase a la página 36.



Dan Quayle, Vicepresidente de Estados Unidos.



**MARCHA.** (Zacatecoluca, La Paz). El Obispo Monseñor Romeo Tobar Astorga invita a la marcha "No a la violencia, sí a la paz", el domingo 5.

## Inauguran Oficina de Control de Cambios

SANTA ANA. El Servicio de Control de Cambios fue inaugurado en la agencia del Banco Central de Reserva, de esta ciudad, a cual atenderá todo lo relacionado con trámites y operaciones de importación y exportación en la zona occidental.

La nueva oficina cuenta con los recursos de tele/proceso adecua-

—Favor pase a la página 21.

## ARENA Presenta Proyecto de Ley Amnistía Temporal FMLN

Un proyecto de Ley de Amnistía Transitoria, para que cinco dirigentes terroristas del FMLN-FDR puedan exponer ante la Asamblea

Legislativa la llamada "propuesta política", presentó ayer el mayor Roberto D'Aubulsson.

En conferencia con

—Favor pase a la página 13.

## Cafetaleros Retan a un Debate a Viceministro

Directivos de la Unión de Cooperativas de Cafetaleros (UCA-FES) retan a un debate al arquitecto Oscar Reyes, Viceministro de Planificación, para que

demuestre por qué el café es dañino para El Salvador.

Hace algunos días, el Viceministro Reyes

—Favor pase a la página 41.

## Asamblea Podría Aprobar Hoy Presupuesto Nación

La Asamblea Legislativa podría aprobar a muy breve plazo o inclusive hoy mismo el Presupuesto General de la Nación para 1989, el cual sería recortado en más de 250 millones de colones o una suma aún mayor, informó una fuente parlamentaria.

El proyecto de presupuesto presentado al Congreso por el Ministerio de Hacienda asciende a 4 mil millones 24 mil colones, teniendo un incremento de 518 millones de colones en comparación con el de 1988 que fue de 3 mil

—Favor pase a la página 36.

## Sindicato Secuestra y Amenaza a Obreros de la Construcción

El secuestro y tortura de un trabajador de la construcción y las amenazas a muerte a otros tres que se negaron a promover una huelga en su empresa, han marcado el inicio del "terrorismo sindical" violatorio de los derechos humanos, dijeron fuentes laborales.

Cuatro trabajadores de la conocida firma Jiménez Castillo aseguraron haber sido amenazados por dirigentes del Sindicato Unión de Trabajadores de la Construcción (SUTC), quienes trataron de obligarlos a que promovieran una huelga en la empresa constructora para exigir aumentos salariales.

En una conferencia informativa, realizada a pleno sol y a la que asistieron los 1,100 obreros de la citada empresa, los trabajadores amenazados manifestaron que a sus compañeros, los "terroristas sindicales" los golpearon y amenazaron tratando de obtener de ellos información sobre la empresa y de obligarlos a promover el cierre de su fuente de trabajo.

Uno de los trabajadores afirmó que pasó cuatro días secuestrado por los sindicalistas. "Me maltrataron interrogándome sobre los movi-

—Favor pase a la página 43.



**OBROS RECHAZAN SINDICATO.** "No queremos sindicatos en nuestra empresa", gritaban los 1,100 empleados de la firma constructora Jiménez Castillo, a quienes sindicalistas presionan para cerrar la empresa. El Arq. Ricardo Jiménez Castillo (1er. plano) dijo que 4 trabajadores han sido amenazados a muerte y un supervisor fue secuestrado y torturado.